

Constanza Calisto

Delegada de la Provincia Antártica abordó necesidades locales de salud con autoridades en Punta Arenas

● La máxima autoridad provincial sostuvo reuniones con directivos del Hospital Clínico de Magallanes y Cadi-Umag en Punta Arenas, para plantear soluciones en beneficio de la comunidad en áreas como atención secundaria mediante interconsultas, recuperación de la antigua Casa de Acogida, un plan de rondas de especialidad y salud mental.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Para nadie es un misterio que hoy existe una crisis en Salud en nuestro país y nuestra región no está ajena a aquello y así lo deja demostrado los números que indican que casi 500 personas han fallecido este año en lista de espera de consulta médica.

Quien también está preocupada respecto a la salud que se brinda en las provincias es la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, quien durante su visita a la región se reunió con autoridades de salud, con el fin de entregar soluciones a necesidades de la comunidad austral en esta área.

La máxima autoridad provincial sostuvo encuentros con el director del Hospital Clínico de Magallanes, Ricardo Contreras Faúndez, y la directora del Centro Asistencial Docente e Investigación (Cadi) de la Universidad de Magallanes (Umag), Karina Espinoza Saavedra.

Para la delegada es importante avanzar en el mejoramiento en la resolutivez de atención secundaria que se realiza a través de interconsultas; la recuperación de la antigua Casa de Acogida de Punta Arenas destinada a residentes de las provincias de Antártica Chilena, Tierra del Fuego y Última Esperanza; una propuesta de reuniones del propio hospital regional con la comunidad

en Puerto Williams, y plan de rondas de especialidad para 2025, aquellos, fueron parte de los temas planteados entre la delegada Calisto y el directivo del recinto de salud.

La autoridad señaló que “la salud es un pilar fundamental de nuestras prioridades para 2025, así como otros temas relevantes para la provincia. Trabajaremos para que se concreten soluciones en esta materia, se mejore la oferta y haya más presencialidad, en pos de poder solventar las necesidades de la comunidad”, comentó la representante del Gobierno en la provincia austral.

Por su parte, Contreras destacó la reunión sostenida con la delegada Calisto, para fortalecer el vínculo en-



La delegada de la provincia Antártica se reunió con directivos del Hospital Clínico de Magallanes.

tre el Hospital Clínico de Magallanes y la comunidad de la Provincia Antártica Chilena. “Especialmente desde las atenciones ambulatorias y otras

necesidades de salud que pueden comprometer a la derivación desde el Hospital Comunitario Cristina Calderón a nuestro establecimiento. Hemos defi-

nido con la delegada un plan de trabajo conjunto que permita precisamente entregar la mejor respuesta para nuestros usuarios”, detalló.